
RACONTE TON QUARTIER

Mon Hauteville c’est  :

Aziz Dal au stade d’Hauteville où il travaille en tant que gardien le 01/06/2023 ©

  Je m’appelle Aziz Dal, je suis d’origine Turc. J’ai 49 ans et j’habite à Hauteville depuis 
que j’ai 2 ans. J’ai grandi ici. 
  Avant d’être gardien du stade à proximité du collège, j’étais entraîneur de football. J’ai 
à faire à différentes personnes au stade et j’ai plutôt de bonnes relations avec le quartier. 
  La pluralité des origines des habitants de Hauteville est très enrichissante pour cette 
ville. Il n’y a presque aucun côté négatif mise à part certains jeunes qui donnent une 
mauvaise image du quartier à cause de leur trafic. Mais sinon, il y a plus de points 
positifs que négatifs.

Maïssâa et Jenny


